

# *Recibió Bruno Rodríguez a embajador español, quien finaliza su misión diplomática en Cuba*

---



La Habana, 30 oct (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro cubano de Relaciones Exteriores, sostuvo un encuentro con Juan Fernández Trigo, embajador del Reino de España, quien culmina su misión diplomática en La Habana.

Durante el encuentro, ambos representantes gubernamentales reiteraron la voluntad de continuar fortaleciendo el diálogo constructivo, con el objetivo de respaldar el avance en las relaciones políticas, económicas y de cooperación, según informa Rodríguez Parrilla en *Twitter*.

La industria del ocio es uno de los sectores más dinámicos de la economía cubana y es el protagonismo de la presencia española en él lo que convierte al país europeo en el tercer socio comercial de la Isla, detrás de Venezuela y China.

En materia de turismo las cadenas hoteleras Meliá e Iberostar lideran la presencia de compañías extranjeras en este sector de la mayor de las Antillas, y son también de las más sobresalientes entre las de capital hispano en este país.

Cuba y España mantienen relaciones diplomáticas basadas en el respeto, el diálogo y la colaboración diversas esferas, así como el intercambio en las últimas décadas de los Jefes de Estado de los dos gobiernos, tanto en Madrid como en La Habana.

En ese sentido, en el año 2018, el Presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez efectuó una visita oficial a Cuba y en noviembre del 2019, el rey Felipe VI y la reina Letizia, recorrieron la capital cubana, con motivo del aniversario 500 de la urbe.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/238289-recibio-bruno-rodriguez-a-embajador-espanol-quien-finaliza-su-mision-diplomatica-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**